

Q 保育園の先生から「お母さん」と呼ばれるのがどうも好きになれません。私よりもずっと年上の先生からも「お母さん」と呼ばれることがあります。感を覚えてします。「○○ちゃんのお母さん」と呼ばれるならまだしも、わが子以外の人から「お母さん」とは呼ばれたくなりありません。私が変なのでしょうか？
A いいいえ、そう思つのは変ではありませんよ。以前、テレビのある番組でも、出演者の一人が年配の女優さんのことを「お母さん：」と言つたところ、「私はあなたのお母さんではありません」と言わされていました。

Q 保育園の先生から「お母さん」と呼ばれるのがどうも好きになれません。私よりもずっと年上の先生からも「お母さん」と呼ばれることもあります、違和感を覚えてします。「○○ちゃんのお母さん」と呼ばれるならまだしも、わが子以外の人から「お母さん」とは呼ばれたくありません。私が変なのでしょう

先生から「お母さん」と呼ばれたくない



よそよそしい感じがしませんか？ もしもあるのとき、店員さんが「あなたは」と言つていたら、私は立腹していましたかもしません。

英語では、相手が先生だろうが社長だろうが、すべて「you」と呼びかけますが、その直訳の「あなた」は、日本ではもっとも使われない言葉のように思います。

実際、私たちは普段、なんとか「あなた」を使わないで済むようにしています。「あなた、聞いた?」と言いたいときも、「聞いた?」と省略して言うことが多いようです。

「お母さん」と言われたくない気持ちもよく分かりますが、あなたは先生と話すときに、先生のことをどう呼んでいますか？ おそらく名前でもなく、「あなた」でもなく、「先生」と言つていませんか？

私も先日、初対面の店員さんから「お父さん」と声をかけられたことがありました。即座に「はい」と言えなかつたので、あなたの気持ちを理解できます。では、なんと言えばいいのでしょうか？

相手のことを呼ぶときの
ていねいな言い方は「あなた」ですが、もしも先生が
「あなたのお子さんは…」
と言つたとしたら、どこか

(「どもコンサルタント」)